

Article paru dans le Courrier Cauchois du 21 juillet 2017

PROCESSION BLANCHE

Corso fleuri et exposition

Le soleil bien au rendez-vous

Le comité des fêtes de Grainville-la-Teinturière sous l'impulsion de Katia Hauchard, présidente, et de son dynamique bureau, a proposé dimanche dans le cadre des festivités de la procession blanche, un programme de manifestations diverses qui ont séduit la très nombreuse assistance qui y a participé.

La première était le corso fleuri, qui après un rassemblement, à 14 heures, à la caserne des sapeurs-pompiers a parcouru les rues du centre du village, avec un passage très remarqué dans la résidence Anne-Françoise-Le-Boulte.

Entraînés par les Smarcky Girls et les Goëlettes de Fécamp, le char de Maëlle Rose, suivi par le Chapeau du magicien et ses petits magiciens, le Lion et le phoque, l'ours et l'éléphant, se rendaient ensuite à la salle Cauchoise, où avait lieu la dislocation. Tous ces chars ont été construits et décorés par les habitants de Grainville.

Les miniatures à l'honneur

Dans la salle Cauchoise, les passionnés et curieux du miniaturisme ont pu admirer des cirques, voitures miniatures, pou-

pées anciennes, jouets, mécano, calèches, voitures de pompiers, train... qui ont demandé de la part de leurs constructeurs des heures et jours de patience, pour des résultats remarquables.

Le vieux matériel agricole

Une impressionnante exposition d'une vingtaine de tracteurs anciens était rassemblée à l'extérieur de la salle. Des vieux moteurs d'engins agricoles et autres matériels leur faisaient face, des démonstrations de démarrage très suivies, permettant aux visiteurs de constater le bon état de fonctionnement de ces matériels d'un autre temps, que certains visiteurs agriculteurs reconnaissent pour avoir travaillé avec.

Voitures anciennes, motos et vespas

Un rassemblement de voitures anciennes avec l'APAM, de motos avec l'AMMDP, de Vespa avec les clubs du Havre et des Loges complétaient cette journée qui a nécessité la collaboration d'un grand nombre de bénévoles, qui étaient heureux du bon déroulement de l'ensemble des manifestations.



Le plein de couleurs et de gaieté avec le char le Chapeau du magicien et ses petits magiciens



L'exposition agricole a intéressé de nombreux visiteurs



exposition de miniatures à la salle Cauchoise a attiré les curieux

Toujours la même ferveur



La première procession blanche remonte à l'époque de la peste

La cérémonie de la procession blanche remonte à l'époque où la peste a sévi en France, ainsi qu'à Grainville-la-Teinturière, où une procession avait été organisée dans le but de faire reculer la maladie. Depuis cette époque, la

célébration se déroule le troisième dimanche de juillet.

Ainsi, dimanche dernier, la messe célébrée par l'abbé Valérien, commencée à 10 h 30 et suivie par une assistance nom-

breuse et recueillie dans l'église se prolongeait à l'extérieur par deux arrêts sur des autels dressés par les paroissiens, autour de l'église, auprès desquels le prêtre a marqué un long arrêt accompagné par des chants religieux.

50 cyclistes à la course



Lundi au lendemain de la procession blanche, dès 14 h 30 le départ de la traditionnelle course cycliste était donné par Katia Hauchard, présidente du comité des fêtes. Cette course, organisée avec le concours de l'US-SAPB, se déroulait sur un parcours de 8,5 km - Grainville, Le Hanouard, Roucrotte et Grainville - à parcourir onze fois